

Bergische Meisterschaft

Wie jedes Jahr lud Bernd Remerscheid zu seiner Bergischen Meisterschaft im Bergischen Land, genauergesagt Lohmar.

Dieses Jahr zum 18. Mal vom 23. bis 25. August.

Aus der Schweiz folgten Niklaus Bigler und Peter Brülisauer dieser Einladung. Insgesamt starteten 20. Teilnehmer aus der Niederlande, Dänemark, Deutschland und der Schweiz.

Am Freitagmorgen in der Früh ging die Fahrt los mit Amboss, Gasofen und Werkzeug los. Am Mittag angekommen, ging es nach dem Breaving gleich los mit der ersten Prüfung, drei Eisen in 90 minuten. Diese konnten zuhause geübt werden, sofern die Zeit dazu dagewesen wäre.

Abends gings dann ins Restaurant neben an zum Nachtessen, wo dann auch die Surpriceisen für den nächsten Tag zu bestaunen gab.

Wie gesagt stand am nächsten Tag die Surprice Prüfung an. Wie immer auch drei Eisen in 90 Minuten. Gleich nachdem diese fertig war, ging es nahtlos mit der Speedprüfung weiter. Ein Paar vorder Eisen 20*8 in 20. Minuten.

Sonntagmorgens war dann der Final der Top Ten. Zu beschlagen war ein am Samstagabend zugelostes Pferd über die Diagonale in 90 Minuten.

Die Schweiz loste sich das Pferd Derek, ein Schwarzwälder Fuchs.

Derek machte seinen Job sehr gut für die Schweiz.

Nach dem Mittagessen warteten alle auf die Ergebnisse.



Der Sieger der Bergischen Meisterschaft 2019 heisst Maarten Abinkk und ist aus der Niederlande.

2. Tobias Villsen aus Dänemark

3. Douwe Doktor aus der Niederlande.

Auf dem vierten Platz folgte Peter Brülisauer, Niklaus Bigler erschiedete den 9. Schlussrang.